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 今年度の学校祭は、コロナウイルス感染症が５類に移行して初めての開催となりました。

一般公開も再開され、以前行っていた内容を刷新して、新たな発表や流れの中で行われま

した。このような状況の中で、PTAとして学校祭で何ができるのか検討を重ね、前日祭と

本祭のそれぞれで PTA活動を行うことになりました。 

前日祭では、昨年までのコロナ禍での学校祭で行っていたカードくじ引きに、体験的な

要素を加えて本校の生徒たちがより楽しめるようにと、ボッチャをアレンジしたターゲッ

トゲームを企画しました。本祭では、昨年度は景品として作成した札高養オリジナルグッ

ズを、来場した一般のお客様や卒業生向けに販売することを企画しました。 

 前日祭の生徒向け景品としては、お菓子の詰め合わせを用意し、ゲームの結果に応じて

３種類の中のどれかを獲得できるように準備しました。最も良いＡ賞の目玉商品は、市販

のお菓子にオリジナルラベルを貼り付けた、その名も「札高養の実」！生徒が喜ぶ顔を想

像しながら、２日間の事前準備日に PTA役員で準備を進めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いよいよ始まった学校祭前日祭。当日の生徒のスケジュールは慌ただしく、生徒会企画

や学年発表での合唱、有志発表や次の日の学科製品販売会の準備と、時間の限られた中で

したが、昼休みや下校前の空き時間に会場の格技場へ来て、ターゲットゲームを行いまし

た。投げられるのは一人一球のみ！そのボールが指定の枠に入ればＡ賞！枠から外れれば、

役員とのじゃんけん勝負で賞品を選べるシステムで行いました。ボールの行方に一喜一憂

し、枠に入ったら祝福のハンドベルが鳴り響き、じゃんけん対決でも駆け引きを繰り広げ

ながら、それぞれ白熱して会場が大いに盛り上がりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

   

   



 二日目の本祭では、朝からたくさんのお客様が玄関前に駆けつけ、学校祭への期待の大

きさを感じました。９：２０に開場すると次から次へとお客様が来場され、玄関ホールに

は人であふれる状況になっていました。 

 PTA広報部が広報誌の記事用としてアンケートを企画し、玄関ホールで配付、記入、回

収を行いましたが、当初の予想よりも多くの方が来場したため、対応した PTA役員の方々

も広報部としての業務に加えて、お客様からの問い合わせへの対応等、慌ただしい状況が

続きました。対応いただいた役員の皆様、ありがとうございました。 

 また、お昼前には生徒用のお弁当の配付準備も PTA 役員の方々にお手伝いしていただ

きました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 PTA学校祭活動の販売会の会場である格技場では、卒業して３年目以内の同窓会総会が

開かれ、その後に販売準備に入りました。同じ場所では、進路・卒後指導振興会による同

窓会に参加した生徒への交流コーナーも開かれました。 

 学校祭のメイン会場である体育館での学年や部活動発表、そして学科製品販売会が行わ

れた実習棟を見学した方々が、少しずつ格技場へ足を運んでいただくことも増えてきまし

た。後半には活動を終えた本校生徒たちも見学に来るなど、学校祭のメイン活動を引き立

てつつ、PTAとして支えている活動としてちょうど良い規模で実施できたのではないかと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の PTA学校祭活動に御協力いただきました 

皆様、ありがとうございました。不手際や準備不足 

も多かったと思いますが、今回の経験を踏まえて、 

次年度以降の PTA学校祭活動へつなげていきたいと 

思います。「すべては生徒のために」今後も PTAが 

連携して学校教育活動を支えていきたいと考えてい 

ます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

【PTA事務局】 

   

 

 

  


